

Posaunenchor Erfenschlag und Einsiedel

- 1946 von Walter Uhlig neu gegründet
- 1951 Kirchsaaleinweihung in Erfenschlag
- 1958 Landesposaunenfest in Dresden 17.u.18.5.
- kamen Bläser von Reichenhain u.Kleinolbersdorf dazu
- 1959 Kreisposaunenfest in Geiyer 27.u.28.6.
- 1960 42.Landesposaunenfest in Zwickau 28.u.29.5.
- 1966 Kircheneinweihung in Einsiedel 18.9.-
- 1976 Ephorales Posaunenfest in Einsiedel 19.u.20.6.
- 1980 Dresdner Bläserstage 10.-14.7.
- 1982 Bläserstage in Oederan
- 1987 50.Landesposaunenfest in Leipzig 16.-18.10.
- 1990 Leitet Kantorin Sabine Merbeth den Pos.Ch.Erfenschlag-Reichenhain
- 1991 Posaunenchorfahrt Einsiedel-Erfenschlag nach Einsiedeln (Schweiz)
(Sechsländertreffen)
- 1992 Auszug aus Kirchsaal in Erfenschlag
- 1996 50 Jahre Posaunenchor Erfenschlag
- 1997 52.Landesposaunenfest in Leipzig 18.-22.6.
- 1998 Bundesfeier in Einsiedeln (Schweiz)
- 1999 Leitet Christian Küttner den Posaunenchor (ab April)
- 2000 110 Jahre Posaunenchor Chemnitz-Harthau 7.5.
- 2002 90 Jahre Posaunenchor Hohenstein-Ernstthal
- 2002 53.Landesposaunenfest in Chemnitz 22.6.
- 2003 90 Jahre Posaunenchor Einsiedel 22.6.
- 2005 -Herfried Werner schmeißt das Handtuch-
Glockenweihe am Ehrenmahl in Erfenschlag
- 2008 Deutscher Evangelischer Posaumentag in Leipzig 30.5.-1.6.
- 2013 100 Jahre Posaunenchor Einsiedel 15.September
- 2014 Chorleiter Christian Küttner scheidetaus dem Chor aus
- 2015 -Anfang 2015 scheiden aus Altersgründen Dietmar Lorenz,
Dieter Bräuer, Peter Franke, Jutta Weiß, Eberhard Kunze aus.
- 2014 4.-6.Juli -Begegnungstage in Breslau (Wroclaw)-Pasaunenmission

Gemeindefeste

Unter dem Motto „**Ein Ticket für die Arche**“ feiern wir in diesem Sommer unsere Gemeindefeste – in Reichenhain am 28. Juni, in Einsiedel am 5. Juli. Nach Möglichkeit beziehen wir – dem Thema entsprechend – ein paar echte Tiere, vor allem aber Plüschtiere in unser Festprogramm mit ein. Alle Kinder sind eingeladen, ein Plüschtier zum Familiengottesdienst mitzubringen. Nach dem Familiengottesdienst haben wir wieder viel Gelegenheit zu geselligem Beisammensein, zu Spiel und Spaß, Singen und Lachen, Basteln und

Raten. Den Kaffeetisch decken wir wieder mit Selbstgebackenem gemeinsam.

In Reichenhain beginnen wir schon vor-

mittags, so dass auch ein Mittags-Imbiss gereicht wird, an dessen Vorbereitung sich ebenfalls jeder aktiv beteiligen kann. Schon im Voraus ein herzliches Dankeschön allen fleißigen Helfern!



Aus dem Leben des Posaunenchores

In diesem Frühjahr sind einige langjährige, verdiente Mitglieder des Posaunenchores aus Altersgründen ausgeschieden:

Dieter Bräuer und Peter Franke brachten sich seit 1955 mit ihrer Trompete (1. Stimme) ein. Jutta Weiß und Eberhard Kunze (Trompete, 2. Stimme) waren seit 1953 im Einsatz. Auf eine besonders lange „Dienstzeit“ als Bläser in sächsischen Posaunenchores kann

Dietmar Lorenz zurückschauen; er war mit seiner Basstuba bereits seit 1950 aktiv.

Ungezählte Übungs- und Einsatzstunden kamen in all den Jahren zusammen. Wir danken unseren Veteranen für alle Treue und Hingabe. Unserm Herrn sind wir dankbar für alle Freude im gemeinsamen Dienst, für allen geschenkten Segen.



Blecken in Erkenntlos bei Dr. Pücker





Erstes Glockengeläut

Am Sonnabendvormittag war es soweit: Gert Richter (links), Vorsitzender des Erfenschlager Bürgervereins und Stefan Thiele läuteten zum ersten Mal die Glocke des „Erfenschlager Glockenturmes“. Die über sieben Meter hohe Konstruktion aus Lärchenholz wurde in den zurückliegenden neun Tagen in der Sachsen-Allee aufgebaut. Im Jahre 2005, zum 60. Jahrestag des Bombenangriffs auf Chemnitz, wird der Bürgerverein den Turm in Erfenschlag aufstellen.

—FOTO: ANDREAS TRUXA



4. Advent in
Einsiedel

2005



und

Barbisdorf



2004
Ausflug zum
Fichtelberg
und nach
Bozi Duv
zu Anton
Süntev

Verabschiedung
von Frau
Merbeth
2004



Übung
mit
Hartmann
Bläser

